



VINGT-SEPT ANNÉES
DE
NOTRE HISTOIRE MILITAIRE
1835-1862

D'après les Lettres adressées au Maréchal de Castellane ()*

IV

CINQ de ces *Lettres* donnent quelques détails sur le *siège de Rome* en 1849.

Cent cinquante-sept se rapportent à la *Guerre de Crimée*, sur laquelle elles fournissent des documents du plus vif intérêt.

On y voit d'abord le Maréchal de Saint-Arnaud désigné pour le commandement en chef de l'expédition d'Orient, malgré « des étouffements, des défaillances, qui le prennent par moments : il résiste au mal physique avec le plus grand courage (1) ».

Le colonel Cler écrit une lettre des plus pittoresques sur

(*) Voir la *Revue du Lyonnais* de septembre 1898.

(1) *Lettre* de l'intendant militaire Cetty, le 27 février 1854.